23. 01. 2020

Gipfeltreffen der Trierer Jazzszene

TRIER (red) Eine Institution zum Jahresbeginn: Am Freitag, 24. Januar, geht in der Tufa der Trierer Jazzgipfel über die Bühne. Die Traditionsveranstaltung wird in diesem Jahr zum 20. Mal vom Jazz-Club Trier veranstaltet. Das bewährte Konzept: Verschiedene Bands werden in etwa 20-minütigen Kurzvorstellungen zeigen, was in Trier in puncto Jazz passiert - und dabei Zeugnis ablegen von der Vielschichtigkeit der Spielarten und Stile des Jazz. Die Formationen zeichnen sich erfahrungsgemäß durch hohes Niveau, Vielseitigkeit und Originalität aus.